
La decisione. Si è 
discusso ancora a lungo 
sull’opportunità di un 
consiglio a distanza

 

 

 
 
 

 

ARCO. Era scontato: la commis-
sione urbanistica, riconvocata 
ieri perché prima della seduta 
di lunedì scorso non era stata 
messo a disposizione dei mem-
bri  uno  dei  tanti  documenti  

previsti per l’analisi completa 
della Variante 15, ha riconfer-
mato l’esito della prima vota-
zione.  Mercoledì  prossimo  il  
consiglio comunale potrà riu-
nirsi contando anche sul pare-
re  favorevole  espresso  dalla  
commissione, che come la vol-
ta scorsa ha approvato coi tre sì 
di Chiarani, Tamburini e An-
dreasi, il no di Ravagni e l’a-
stensione  del  presidente  Del  

Fabbro; assente la consigliera 
Colò, che la volta precedente si 
era  espressa  negativamente.  
La discussione, al di là di qual-
che ulteriore precisazioni urba-
nistica, si è però intensificata 
ancora una volta sull’opportu-
nità di far svolgere un consiglio 
comunale a distanza su un ar-
gomento così importante co-
me la Variante 15: Ravagni ha 
ricordato che il Comune di Pa-

lermo ha adottato una piatta-
forma in grado di consentire 
anche il voto segreto, ma Tam-
burini gli ha risposto che, no-
nostante sia stata presa in con-
siderazione,  i  tecnici  hanno  
espresso perplessità sulla sicu-
rezza e dunque è stata scartata. 
Lo stesso Tamburini ha poi ag-
giunto che, grazie ad un ulte-
riore salto di qualità assicurato 
dai tecnici a cui il Comune si 

sta rivolgendo, mercoledì pros-
simo il pubblico che seguirà la 
seduta via Facebook potrà ve-
dere  sullo  schermo  tutte  le  
schede della variante che sa-
ranno presentate dall’assesso-
re Miori:  «Il  legislatore – ha 
detto alla fine – non ha puntato 
sull’eventuale  segretezza  del  
voto, ma sulla pubblicità e sul-
la partecipazione, ciò che noi 
abbiamo assicurato». G.R.

Sì della commissione alla Variante 15: buono il secondo voto
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